



المرجع: ر.م.إ. 2022/13/  
التاريخ: 21 ياب 2022

Mr. Hamed Ahmed Ali  
Chief Executive Officer  
Dubai Financial Market  
Dubai -United Arab Emirates

السيد / حامد أحمد علي  
الرئيس التنفيذي  
سوق دبي المالي  
دبي - الإمارات العربية المتحدة

Subject: Emirates Integrated Telecommunications Company PJSC (the "Company") - Notification of the results of the Board of Directors meeting

الموضوع: إخطار بنتائج اجتماع مجلس إدارة شركة الإمارات للإتصالات المتكاملة ش.م.ع.

Dear Mr. Hamed Ahmed Ali,

This is to notify you that at the meeting of the Board of Directors of the Company (the "Board") held at 11 am on Thursday, 21st July 2022, Amongst other items, the Board approved the Financial Statements for the second quarter ended on 30 June 2022, and approved the distribution of the interim cash dividends of AED 0.11 per share for the first half of the year 2022 subject to Securities and Commodities Authority approval.

تحية طيبة وبعد،،،  
يرجى العلم بأن اجتماع مجلس إدارة يرجى العلم بأن إجتماع مجلس إدارة الشركة ("المجلس") قد عقد في تمام الساعة 11 صباح اليوم الخميس الموافق 21 يوليو 2022. من ضمن أجندة الإجتماع التي تم استعراضها ومناقشتها، قام المجلس باعتماد البيانات المالية للربع الثاني المنتهي في تاريخ 30 يونيو 2022. والموافقة على توزيع أرباح نقدية نصف سنوية عن العام 2202 بمقدار (0.11) درهم إماراتي لكل سهم شريطة موافقة هيئة الأوراق المالية والسلع.

تاريخ إغلاق السجل/ صاحب الحق ومالك السهم (RCD)	تاريخ الاستبعاد من الأرباح (EXD)	تاريخ آخر يوم شراء للاستحقاق (LED)
1 August 2022	29 July 2022	28 July 2022

Yours sincerely,

وتفضلوا بقبول فائق الشكر والتقدير،،،

Ali Al Ali  
Company Secretary

علي آل علي

أمين سر مجلس الإدارة

- Copy to Securities and Commodities Authority

- نسخه إلى هيئة الأوراق المالية والسلع

